

PULSO POLÍTICO



DESATAN PROTESTAS EJECUCIONES DE TRANS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La ejecución de la activista trans y precandidata al Senado, Samantha Gomes Fonseca, la tarde del domingo en Xochimilco, coincidió con un acto de protesta ante Palacio Nacional por los comentarios que señalaron como transfóbicos del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra la diputada federal trans Salma Luévano y el asesinato de otras activistas en lo que va del año, entre ellas Miriam Ríos, de Movimiento Ciudadano, en Michoacán.

Su compañera, Victoria Sámano, que encabezó la presencia de un grupo de ellas en la puerta principal de la sede del Gobierno de la República, amenazó con que cada vez que maten a una mujer trans van a salir a gritarle a las autoridades que "son unos asesinos", y exigió la aprobación de la Ley Integral Trans para favorecer y proteger a ese grupo en las poblaciones LGBT, y atribuyó esos hechos a discursos de odio.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En su primera mañanera semanal, el Presidente López Obrador anunció que en su iniciativa de reforma laboral que presentará el 5 de febrero, junto con otras que dará a conocer ese día, y para "tranquilidad de los empresarios", propondrá que el Gobierno federal asuma el pago de las pensiones y que el trabajador se jubile con el último salario que perciba.

Dijo que la reforma de pensiones aprobada en el sexenio priista de Ernesto Zedillo, en 1997, va a hacer crisis cuando se empiece a aplicar, y por ello buscará evitarlo gradualmente con un acuerdo ente empresarios y trabajadores y lo explicará cuando exponga la reforma a pensiones, a la entrega a jubilados, así como el manejo de las afores.

Xóchití Gálvez se adelantó no sólo a su adversaria electoral, Claudia Sheinbaum, sino también al Presidente López Obrador, en felicitar al nuevo mandatario de Guatemala, Bernardo Arévalo, quien ayer asumió el cargo, tras librar obstáculos de sus opositores por su advertencia de que acabará con la corrupción e impunidad gubernamental y empresarial en su país. Después del reto que la hidalguense, precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, le hizo en su cierre de precampaña a la de Sigamos Haciendo Historia de que "si le dan permiso", se ven en los debates, se espera que Sheinbaum responda este jueves en el cierre de su precampaña.

Por cierto que, en un evento en Mineral de la Reforma, en Hidalgo, la exjefa de Gobierno de CDMX acusó que la oposición prepara un acuerdo político similar al que el PRI hizo con el gobernador de este partido en Coahuila para un presunto "reparto de espacios públicos", y que está a punto de costarle el cargo al dirigente blanquiazul, Marko Cortés.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico